

Un grupo de trabajo para los casos de desahucios

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko ekaina(r)en 01-(e)an 09:15etan - Azken eguneratzea Ostirala, 2013(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 12:09etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 1 de Junio de 2012.

IRUN

[Un grupo de trabajo para los casos de](#)

desahucios

01.06.12 - 02:32 - I.M. | [IRUN.](#)

Un grupo de trabajo para los casos de desahucios

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko ekaina(r)en 01-(e)an 09:15etan - Azken eguneratzea Ostirala, 2013(e)ko urtarrila(r)en 25-(e)an 12:09etan

La Corporación aprobó por unanimidad en la sesión plenaria del miércoles una moción presentada por Ezker Batua Berdeak en nombre de la plataforma Stop Desahucios y a la que sólo se le sumó alguna línea más a petición del PSE. Juana de Bengoechea (PP) recordó que hay un decreto de buenas prácticas al que «se han adherido ya el 95% de las entidades bancarias» que habría que dar a conocer porque sirve de solución para algunos de los casos «que se den en adelante», aunque votó a favor del documento. El texto aprobado, defendido desde el público por dos miembros de Stop Desahucios, empezaba por un acuerdo para instar al Gobierno central a modificar la regulación hipotecaria e incluir la dación en pago en los casos de vivienda habitual; así como para evitar las «indeseables consecuencias» de los desahucios. También incluía la creación de un grupo de trabajo con todos los grupos municipales y Stop Desahucios para estudiar cada caso que se dé en la ciudad. Se orientará a quienes tengan problemas al Servicio de Mediación Hipotecaria del Gobierno Vasco, «público y gratuito». Por último, se acordó trasladar lo aprobado al Consejo de Ministros, Parlamento, Senado, Parlamento Autonómico y a la Plataforma Afectados por la Hipoteca.